

## **UNE VISITE AU PLANÉTIUM**

Mercredi 16 décembre la classe Vème B du collège "Losapio-San Filippo Neri" est allée à Bari au Planétarium pour passer une journée différente, une journée divisée entre deux mondes: celui des sciences et celui fantastique du Petit Prince par Antoine de Saint-Exupéry.

Les élèves sont arrivés au Planétarium vers 10 heures et ici ils ont vu un spectacle appelé "Spectacle théâtrale au dehors du théâtre". L'acteur principal Gianluigi Belsito a conduit les élèves dans un univers éblouissant, fantastique du Petit Prince, lequel, à travers ses aventures a visité des planètes différentes. L'acteur, à travers sa narration a voulu transmettre à ses spectateurs les valeurs réelles de la vie et en même temps les faiblesses des adultes. Belsito a mêlé le fantastique à la réalité en effet à un certain point les élèves se sont retrouvés dans un monde réel duquel il a analysé les différentes caractéristiques physiques et après il a parlé aussi d'autres planètes, en particulier de la planète Terre.

Le directeur du Planétarium a dit que ce projet est destiné pas seulement à un public d'enfants, mais aussi à un public plus âgé lequel a la capacité de dénoncer l'inquiétude de la société moderne qui est très attachée aux valeurs matérielles de la vie.

La classe Vème B